



AGENCIA UNO.

RECINTO NO FUE AFECTADO EN SU ESTRUCTURA GENERAL

## Teatro Pacífico: informe asegura que estructura está en buena estado

A casi un mes de que las llamas consumieran parte del inmueble que albergó al exteatro Pacífico, en Barrio Puerto, desde el municipio de Valparaíso aseguraron que ya hay sobre la mesa los primeros informes técnicos relativos al estado del edificio.

Esto en el marco de las intenciones expresadas por la propia administración comunal de hacerse cargo del espacio tras establecer ciertos diálogos con el dueño del inmueble, Mario Jadue.

En concreto, aseguró la alcaldesa Camila Nieto (FA), "ya tenemos un primer informe de la Dirección de Obras Municipales en torno al estado en que está la infraestructura".

"Hasta ahora el informe dado por la dirección señala que la infraestructura está en buenas condiciones, que el humo no afectó la estructura principal del exteatro Pacífico, pero para nosotros es bien importante también que el propietario se haga presente y se haga presente también con un informe respecto de su propiedad, porque es lo que corresponde", reveló la edil.

Estos aspectos serían claves, a juicio de Nieto, ya que "para nosotros es muy importante arrendarlo y también darle un destino".

Mientras, "también pensamos en levantar un proyecto más en el largo plazo para la restauración completa del teatro, pero sí tenemos hoy día la capacidad del municipio de lle-

# 6

**de junio** ocurrió el incendio que enlutó, nuevamente, al sector de Barrio Puerto en Valparaíso.

gar allí con ciertos servicios municipales relacionados con el aseo y el ornato y también pensando en ciertos elementos de seguridad para el barrio".

### INTRANQUILO

En conversación con Mario Jadue, el propietario confesó estar "intranquilo", ya que las intenciones, a su parecer, no han avanzado según los plazos esperados.

"Solo hay buenas intenciones, pero aún no hay una propuesta concreta y la verdad es que yo no puedo tomar ningún camino, desde el punto de vista legal o político, porque no sé a qué atenerme. Yo necesito algo concreto, definitivo y formal para ver cómo continuar, ya que esto no puede quedar en el aire, ni tampoco en un par de mensajes", comentó Jadue, quien agregó que "de no resultar, yo quedaría en libertad de acción, de hacer lo que estime conveniente" en lo que respecta al futuro del lugar.

Y recordó: "He hecho lo que está en mis manos; yo ya presenté la querrela y esta se admitió, por lo que estamos a la espera de que avance la investigación".